Gegenwart Seiner Majestät des Kaisers an der Lehranstalt.

Am 31. August wurde der Lehranstalt das große Glud zu Theil, von Gr. Majestät dem Raiser auf Allerhöchstdero Durchreise besucht zu werden. Se. Majestät äußerten Allershöchstihr Wohlgefallen an der zweckmäßigen Bauart und Einstheilung der Lehrlocalitäten, und der noch im Entstehen begrifssenen Sammlungen der Bergs und Hüttensproducte, geruhten, Allerhöchstsich jeden Bergeleven einzeln nahmentlich vorstellen zu lassen, und gegen den Prosessor die volle Zufriedenheit mit den angezeigten Fortschritten der Lehranstalt auszudrücken. Aus hocherfreuten Herzen viesen der Prosessor und die Zöglinge, mit dem ständischen Commissär an der Spise, ihrem allergnädigssten Monarchen den frommen Bergmannsgruß "Glück auf!" entgegen, und sandten stehentlich ihr "Bewahre Gott!" dem scheidenden Kaiser nach.